



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Apel Gelar Pasukan Ops Mandalika II Rinjani 2023, Kapolda NTB : Sukses Race dan Sukses Pengamanan

Syafruddin Adi - NTB.FR.N.CO.ID

Oct 9, 2023 - 18:51



Kapolda NTB saat Penyematan Pin secara simbolis kepada Personil Ops Mandalika II Rinjani 2023, (09/10/2023)

Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto memimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Mandalika II Rinjani 2023 dalam rangka Pengamanan Event MotoGP tahun 2023, yang berlangsung di Lapangan Bhara Daksa Polda

NTB, Senin (09/10/2023).

Hadir dalam apel tersebut Pj. Gubernur NTB, Wakapolda NTB, Kasrem 162/ WB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Kabinda NTB, Kepala Kejaksaan Tinggi NTB, segenap Kepala OPD Provinsi NTB dan Kabupaten Lombok Tengah, Para PJU Polda NTB, Kapolres/ta Se Pulau Lombok, Perwakilan ITDC, perwakilan MGPA serta para undangan lainnya.

Apel Gelar Pasukan Ops Mandalika II Rinjani 2023 dilaksanakan untuk mengetahui serta mengecek Kesiapan dari seluruh personil gabungan yang tergabung dalam Pengamanan penyelenggaraan event internasional MotoGP Mandalika.

Keterangan diatas disampaikan Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto dalam arahannya saat memimpin Apel tersebut.

"Operasi Mandalika II Rinjani 2023 akan berlangsung mulai 10 Oktober 2023 hingga 16 Oktober 2023 dengan melibatkan 3.409 personel gabungan TNI, Polri, Pemerintah dan segenap Stakeholder terkait, tujuannya agar Penyelenggaraan Event MotoGP yang akan berlangsung mulai tanggal 13 - 15 Oktober 2023 berjalan sukses,"ucap Jenderal bintang dua ini.



Dikatakan Kapolda, bahwa sesuai Tagline yang telah disepakati Polda NTB yaitu "Sukses Race dan Sukses Pengamanan". Untuk itu diperlukan kesiapan dari seluruh personel gabungan yang tergabung dalam Ops Mandalika II Rinjani 2023.

Bukan hanya itu lanjutnya, untuk mencapai hasil yang sempurna, bukan hanya kerja keras dan tugas personil Ops Mandalika II tetapi Kapolda NTB berharap tugas ini dijalankan oleh seluruh masyarakat NTB karena, kegiatan Internasional yang berlangsung tersebut bukan lagi kegiatan Kabupaten Lombok Tengah, tetapi Kegiatan kita semua sebagai masyarakat NTB sehingga kesuksesannya harus diupayakan bersama-sama oleh seluruh masyarakat NTB.

Ia Mengingatkan para Personil yang bertugas untuk menjaga yang utama Kesehatan baik fisik maupun kesehatan mental karena hal itu dapat mempengaruhi tindakan saat menjalankan tugas. Kemudian Kapolda NTB juga mengimbau agar menjalankan tugas tersebut dengan kerjasama yang baik yang didalamnya termasuk membangun komunikasi dengan baik antar sesama petugas gabung manapun dengan pihak lain, kemudian harus pula melakukan koordinasi dan kolaborasi dengan baik antara sesama petugas dan pihak-pihak

lainnya.

"Saya berharap kita semua harus paham siapa berbuat apa dan bertanggungjawab kepada siapa. Maka apel ini menjadi momentum kita sepakat untuk melakukan tugas kita masing-masing,"ucapnya.

Terakhir Kapolda berpesan kepada diri sendiri dan kepada kita semua untuk melakukan kerjasama dalam bertindak dan berpikir cepat. Kemudian Ia berpesan untuk jadikan Mandalika pada event MotoGP ini sebagai Kebanggaan dan harga diri NTB. Kemudian jadikan tugas ini dengan niat sempurna sebagai ibadah, bentuk rasa bersyukur kita.

"Maka lakukan tugas ini dengan baik, karena ini adalah tugas pengabdian kepada daerah dan Bangsa,"tutup Kapolda. (Adb)